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Взаимосвязь проявлений ревности и стилей любви у юношей и девушек 

в романтических отношениях: аннотация к дипломной работе / Гарист Карина 

Евгеньевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 

организационной психологии; науч. рук. С. М. Ширко. 

Объект исследования – коммуникативные реакции на ревность. 

Предмет исследования – взаимосвязь проявлений ревности и стилей 

любви у юношей и девушек в романтических отношениях. 

 Цель исследования – выявить взаимосвязь проявлений ревности и 

стилей любви у юношей и девушек в романтических отношениях. 

Основные результаты: была взаимосвязь коммуникативных реакций 

на ревность и стилей любви у юношей и девушек в романтических 

отношениях. Высокие показатели по шкале «маниа» способствуют 

проявлению реакции на ревность «негативная аффективная экспрессия». Это 

даёт нам возможность говорить о том, что чем выше у человека потребность в 

проявлении своих негативных чувств, тем больше в романтических 

отношениях они чувствуют неуверенность и огромную зависимость от 

объекта влечения. Показатель «интегративная коммуникация» взаимосвязан с 

показателями «эрос», «людус», «прагма» и «маниа». Личности, способные 

устанавливать близкие, доверительные отношения с окружающими склонны 

взаимодействовать с партнером с целью эффективного физического 

обладания, сексуального удовлетворению и эстетического наслаждения. 

Показатель «дистрибутивная коммуникация» взаимосвязан с показателем 

«маниа». Следовательно, личности, начинающие жить по потребностям 

других людей, прибегают к одержимой любви, которая характеризуется 

желанием высоко ценить своего партнёра и желанием любить и быть 

любимым. Показатель по шкале «контроль/ограничение» коррелирует с 

показателями «людус», «прагма» и «маниа». В избытке такой стиль любви как 

«мания» становится навязчивой идеей или зависимостью. Показатель 

«компенсация/замещение» соответствуют показателю «эрос», «маниа» и 

«агапэ», это свидетельствует о том, что компенсация/замещение говорит о 

зависимости от поддержи, мнения и оценки действий со стороны партнёра. 

Показатель «манипуляция» взаимосвязан с показателем «людус», «прагма» и 

«маниа». Стиль любви «маниа» проявляется у юношей и девушек, которые 

живут по потребностям других людей, прибегают к одержимой любви. А в 

случае корреляции с показателем «манипуляция» юноши и девушки будут 

проявлять попытки противостоять сопернику, нежели обсуждать проблемы со 

своим партнёром, ведь они одержимо любят. 

Ключевые слова: РОМАНТИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, РЕВНОСТЬ, 

СТИЛИ ЛЮБВИ КОММУНИКАТИВНЫЕ РЕАКЦИИ НА РЕВНОСТЬ, 
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Interrelation of manifestations of jealousy and styles of love in young men and 

girls in romantic relationships: abstract to the thesis / Garist Karina E.; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational 

Psychology; scientific hand. S. M. Shirko. 

The object of the study is communicative reactions to jealousy. 

The subject of the study is the relationship between the manifestations of 

jealousy and love styles in young men and women in romantic relationships. 

The aim of the study is to identify the relationship between the manifestations 

of jealousy and love styles in young men and women in romantic relationships. 

Main results: there was a correlation between communicative reactions to 

jealousy and love styles in young men and women in romantic relationships. High 

scores on the "mania" scale contribute to the manifestation of the "negative affective 

expression" reaction to jealousy. This gives us the opportunity to say that the higher 

the need for a person to express their negative feelings, the more they feel insecure 

and extremely dependent on the object of attraction in a romantic relationship. The 

indicator "integrative communication" is interrelated with the indicators "eros", 

"ludus", "pragma" and "mania". Individuals who are able to establish close, trusting 

relationships with others tend to interact with a partner for the purpose of effective 

physical possession, sexual satisfaction and aesthetic pleasure. The indicator 

"distributive communication" is interrelated with the indicator "mania". Consequently, 

individuals who begin to live according to the needs of other people resort to obsessive 

love, which is characterized by the desire to value their partner highly and the desire 

to love and be loved. The indicator on the "control/restriction" scale correlates with 

the indicators "ludus", "pragma" and "mania". In excess, such a style of love as 

"mania" becomes an obsession or addiction. The indicator 

"compensation/substitution" corresponds to the indicator "eros", "mania" and "agape", 

this indicates that compensation/substitution indicates dependence on the support, 

opinion and evaluation of actions on the part of the partner. The indicator 

"manipulation" is related to the indicator "ludus", "pragma" and "mania". The style of 

love "mania" is manifested in young men and women who live according to the needs 

of other people, resort to obsessive love. And in the case of correlation with the 

indicator "manipulation", boys and girls will show attempts to resist the opponent, 

rather than discuss problems with their partner, because they are obsessively in love. 

Keywords: ROMANTIC RELATIONSHIPS, JEALOUSY, LOVE STYLES, 

COMMUNICATIVE REACTIONS TO JEALOUSY, LOVE, RELATIONSHIP 

BETWEEN JEALOUSY AND LOVE.
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